



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 217-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Viceministro de Salud ofrece apoyo para culminar construcción de hospitales**

Un equipo de alto nivel del Ministerio de Salud, presidido por el viceministro, Pedro Grillo Rojas se reunió con el Gobernador Regional Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, y equipo de gerentes para tomar decisiones conjuntas en los trabajos de culminación de la construcción y equipamiento de los hospitales de Cajabamba y Jaén, la reunión se desarrolló en el Gobierno Regional Cajamarca.

Pedro Grillo, sostuvo que: “El asesoramiento técnico y legal que brindarán el Ministerio de Salud al gobierno regional permitirá destrabar algunos procesos para garantizar la culminación de los hospitales”. Asimismo, dijo que el Gobierno Central destinará el presupuesto para la construcción del hospital de la provincia de San Ignacio.

Por su parte, el gobernador regional, Porfirio Medina, dio a conocer que: “Es necesario el acompañamiento de los profesionales del Ministerio de Salud para garantizar la construcción de los hospitales y que los equipos sean los adecuados y los más pronto posible ponerlo a disposición de la población”.

Otros de los puntos abordados de la reunión de trabajo, fue establecer reuniones de trabajo con la gerencia de Desarrollo Social y la Dirección Regional de Salud para realizar trabajos de prevención ante la posible llegada del fenómeno El Niño, y que el personal de salud esté preparado para atender los casos de emergencias.

Al finalizar la reunión, el Ministerio y la Dirección Regional de Salud Cajamarca se comprometieron en garantizar el abastecimiento de medicamentos en todos los establecimientos de salud del país.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 24 de setiembre de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**